

# E-Mobilität und Carsharing

Workshop an der IT-HTL in Zwettl

Die Stadtgemeinde Zwettl veranstaltete in Kooperation mit der IT HTL für ihre 4. Klasse in Kooperation mit regionalen E-Auto-Händlern und fachlicher Begleitung der Energieagentur der Regionen am 22. Juni 2017 einen E-Mobilitäts-Workshop inklusive Energiequiz und Probefahrmöglichkeiten mit 3 modernen E-Autos.

Ing. Jürgen Edelmann von der Energieagentur der Regionen aus Waidhofen/Thaya brachte den SchülerInnen Details zu E-Fahrzeugen, technischen Fragen, Energieverbrauch, CO<sub>2</sub>-Bilanz, Wirtschaftlichkeit, Förderungen und auch Infos zu den Lademöglichkeiten im Waldviertel und ganz Österreich näher. Den Abschluss für diesen umfassenden inhaltlichen Input bildete ein Energiequiz.

Auch die gemeinsame Nutzung von E-Autos, bekannt unter Carsharing, die seit Frühjahr 2014 in Waidhofen/Thaya und seit Ende 2014 auch in Zwettl praktiziert wird, war Thema. Auch KEM-Manager Gottfried Brandner war vor Ort und informierte über die Aktivitäten der Modellregion Zwettl bzw. betreute das Probefahren mit. Damit wurde den Schülern bewusst gemacht, dass es nicht nur in Großstädten, sondern auch in Zwettl und kleineren Gemeinden erfolgreiche Carsharing-Modelle gibt.

Nach dem Vortragsteil gab es die Möglichkeit für alle SchülerInnen mit Führerschein insgesamt 3 Elektroautos der Marken VW, Renault und Nissan selbst Probe zu fahren. Der Nissan Leaf wurde zur Verfügung gestellt vom E-Carsharing in Waidhofen/Thaya, der VW e-Golf vom Autohaus Berger und der Renault Zoe vom Autohaus Kolm.

Einstimmiges Feedback: E-Autos laufen wunderbar leise und komfortabel, außerdem macht die Beschleunigung der E-Fahrzeuge richtig Spaß. Klassenlehrer und Initiator Herwig Macho freute sich über das rege Interesse und die gute Zusammenarbeit und Organisation der Veranstaltung.

